

Sehr geehrte Damen und Herren,

mir ist schon öfter beim Joggen aufgefallen, dass am Sigmund-Riefle-Bogen illegal Müll und Unrat entsorgt wird. Hier parken oft LKW's und Wohnwägen, deren Besitzer/Lenker darin nächtigen und anscheinend dort ihren entstehenden Müll entsorgen. Auch wird hier die Notdurft verrichtet...

Da es weder Mülleimer oder Container gibt, wird dieser Müll in den Büschen verteilt.

Dieses Problem scheint der Stadt bereits bekannt zu sein, da ja auch eine Rattenbekämpfung stattfindet.

Hiermit beantragen wir die Aufstellung von Müllcontainern, um das geschilderte Problem zu lindern oder zu beseitigen.